

Rassemblement le 10 décembre, à 15 h, sur les Allées.

Des associations unies et mobilisées pour le respect des animaux

MANIFESTATION

Vendredi 10 décembre, de 15 h à 17 h, sur les allées Paul-Riquet, des associations animalistes (*) manifesteront aux côtés du Comité de liaison biterrois pour l'abolition de la corrida (Colbac), « pour le respect des intérêts fondamentaux de tous les animaux, en particulier des animaux de corrida », indique la présidente, Sophie Maffre-Baugé. Cette manifestation se tiendra dans le cadre de la Journée internationale pour les droits des animaux qui vise à instaurer un débat public sur la manière dont les animaux sont exploités et traités.

- Elle consiste aussi à manifester là où des animaux sont maltraités, torturés et tués.
- » Parmi les défenseurs de la cause animale initiateurs de cette action aux côtés du Colbac : le Parti animaliste, dont la cofondatrice Hélène Thouy est candidates à l'élection présidentielle 2022 ; One Voice et L214 qui dénoncent régulièrement des maîtraitances animales ; Alliance éthique, association antispéciste montpelliéraine agit pour le respect des droits de tous les êtres vivants, humains et non humains.